



Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 14.11.2018

Ampeln mit akustischen Signalmeldern ausstatten

In der Vergangenheit wurden bereits Lichtzeichenanlage (LZA) in der Neustadt mit akustischen Signalen ausgestattet. Für ältere und behinderte Menschen bieten diese Ampeln eine Möglichkeit zur sicheren Querung.

Andererseits erscheinen manche LZA nachts obsolet, da nahezu kein Verkehrsaufkommen besteht. Die Folge ist, dass ein Verkehrsfluss, der sich nahezu störungsfrei durch die Neustadt bewegen könnte, künstlich durch die LZA gestört wird. Die Folge sind unnötige Lärmentwicklung (Beschleunigungsgeräusche) und unnötige Luftverschmutzungen (Emissionen in der Wartephase).

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen,

- welche LZA bisher mit akustischen Signalen ausgestattet sind und
- welche LAZ nachts abgeschaltet werden könnten, z.B. in der Zeit, in der der Straßenbahnverkehr ruht, nur mit Blinklicht zu betreiben (Nachtabstaltung).

Die Verwaltung wird darüber hinaus gebeten,

- alle verbliebenen LZA mit akustischen Signalen auszustatten,
- die LZA an der Kreuzung Boppstraße/Josefstraße nachts abzuschalten (dies wäre ohnehin lediglich ein Vorgriff auf die Situation nach Umgestaltung der Boppstraße)
- zu prüfennachts, z.B. in der Zeit, in der der Straßenbahnverkehr ruht, nur mit Blinklicht zu betreiben (Nachtabstaltung) sind.

Für die Fraktionen

Marco Neef (Bündnis 90 / Die Grünen)

Astrid Clauss (SPD)